



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Anyeli Guadalupe Ordoñez Lopez

Nombre del tema: Elementos de la anatomía general y topografía

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: prácticas profesionales de enfermería

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 9no Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración

Comitán de Domínguez, Chis. A 17/05/23

ELEMENTOS DE LA Anatomía.

mie - 17 - May - 23

El cuerpo humano se disecciona región por región o se estudia por medio de cortes practicados en diferentes planos, y como el conocimiento así adquirido se formula en descripciones de todos los detalles de cada región considerando en conjunto, el conocimiento anatómico básico logrado de este modo se llama anatomía regional o topográfica, que es una especie de "geografía descriptiva" del cuerpo.

= La anatomía es el gran océano de inteligencia sobre el cual el verdadero médico debe navegar -
- John E. Link.

La anatomía humana es descrita por diferentes autores como una ciencia descriptiva, utilizando como fuente de estudio la observación. El método topográfico es basado en una serie de pasos sistemáticos. Por consiguiente, hay que tener bien entendido que todas las descripciones topográficas se basan en el supuesto anatómico contenido de las descripciones generales y en el supuesto anatómico contenido de que el cuerpo se halla en posición recta, con los brazos colgando adelante. Se llama plano medio a un plano imaginario de sección que pasa longitudinalmente a través del cuerpo y lo divide exactamente en dos mitades, una derecha y otra izquierda.

La línea del plano medio corta al cuerpo por su parte anterior se llama línea media anterior, y la correspondiente en la parte posterior, línea media posterior.

Se denomina sagital, a todo plano que corta al cuerpo en sentido paralelo a la línea media, y frontal a todo vertical que forma un ángulo recto con el plano medio.

Toda estructura que se halla más proximal al plano medio que otra, se dice que es interna con relación a la otra, y toda estructura situada más lejos del plano medio que una segunda, recibe el nombre de externa. Se puede emplear el término intermedia para indicar la posición de una tercera estructura situada entre una externa y una interna.

En conclusión, la anatomía humana es una ciencia básica que permite adquirir en los profesionales de la salud, una comprensión detallada y global de lo que implica estudiar el cuerpo humano; además, otorga una fundamentación en el lenguaje técnico que se requiere en otras ciencias básicas, clínicas y quirúrgicas. Es de suma importancia conocer cada uno de los órganos, huesos, músculos y tejidos que lo conforman para comprender a detalle el funcionamiento de cada uno de ellos.

BIBLIOGRAFÍA:

Antología de Prácticas Profesionales de Enfermería.